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PARIDE PASQUINO
SAVONA

La città ha scelto di puntare
forte sul turismo, sul com-
mercio e sul terziario. Non si
tratta di abdicare all’antica
vocazione indusriale e pro-
duttiva, ma di assecondare i
tempi. Ieri mattina il sindaco
Berruti ha annunciato, insie-
me con l’assessore Franco
Aglietto, una serie di iniziati-
ve che dovrebbero lanciare a
Savona l’«industria dell’acco-
glienza», come l’ha definita
lo stesso sindaco Berruti. Il
Comune intanto si schiera al
fianco dei gestori dei Bagni
Marini contro le nuove rego-
le sui canoni di concessione,
annuncia di voler entrare a
far parte dell’Ente Fiera ed
esplorare il circuito fieristico
nazionale e di aver avviato
una nuova stagione di colla-
borazione con l’Ascom.

«Abbiamo una miriade di
operatori privati nel settore
del terziario, quello turistico
e del commercio e sono i no-
stri interlocutori e con loro
vogliamo fare squadra per-
ché da oggi Savona si candi-
da ad essere il capoluogo del-
la più importante provincia
turistica italiana». Parole
ambiziose per una città cche,
anche a livello urbanistico
con il nuovo Puc, da inizio
2010 compirà scelte nette
verso lo sviluppo turistico
specie sul frontemare.

Intanto martedì il sindaco
Berruti sarà a Roma. «Vo-
glio puntualizzare che sarò a
Roma con la fascia tricolore
al fianco dei titolari dei Ba-
gni Marini nella manifesta-
zione nazionale indetta per-
ché c’è grande preoccupazio-
ne per le nuove norme che re-
goleranno i canoni demaniali
e le concessioni delle spiag-
ge. A Savona i gestori hanno
investito moltissimo negli ul-
timi anni per realizzare stabi-
limenti balneari moderni
che, in moltissimi casi, sono
diventati come piccoli resort
e servono anni per ammortiz-
zare questi investimenti».

Ha aggiunto l’assessore al
Turismo, Franco Aglietto:
«Non dobbiamo dimenticare
che è soprattutto grazie al
grande impegno degli opera-

tori turistici e in particolare
dei Bagni Marini che Savona
ha potuto mantenere negli an-
ni la Bandiera Blu».

Ieri mattina il sindaco e l’as-
sessore Aglietto hanno anche
incontrato il nuovo presidente
dell’Ascom, Paolo Prefumo,
appena eletto. «Ghiso ha fatto
un ottimo lavoro - ha detto
Berruti - e ora c’è un nuovo di-
rettivo giovane che si propone
con molte idee». Intanto Co-
mune e Confcommercio han-
no siglato un protocollo d’inte-
sa e ieri Berruti ha annunciato
che l’amministrazione intende
entrare in pianta stabile nel-
l’Ente Fiera.

Ha detto Franco Aglietto:
«Soprattutto vogliamo che Sa-
vona entri nel circuito fieristi-
co come importante segmento
del turismo. Crediamo che la
nuova piazza del Popolo con le
aree Binario Blu sarà sempre
più il cuore dei mercati. Il tut-
to mentre anche in centro cit-
tà fioriscono nuovi centri inte-
grati di via che si affiancano a
quello, ormai storico, di Villa-
piana.

Franco Aglietto

SAVONA

Si torna a parlare con insi-
stenza della pedonalizzazio-
ne di piazza del Popolo. La ri-
chiedono molti commercian-
ti delle vie adiacenti la piaz-
za e anche ieri, dopo il primo
incontro tra il sindaco e i
nuovi vertici dell’Ascom,
l’argomento è tornato d’at-
tualità.

Nei prossimi anni piazza
del Popolo è destinata a subi-
re profonde trasformazioni
alla luce del nuovo piano re-
golatore e agli insediamenti
sulle aree Binario Blu, ma ci
sono anche modifiche più vi-
cine nel tempo. Da mesi i
commercianti della zona
chiedono al Comune una se-
rie di iniziative per rivitaliz-
zare tutta l’area. Colpa della

crisi, colpa anche delle voci
che parlano della possibilità di
spostare altrove il mercato
settimanale. Colpa anche del-
l’imminente spostamento del-
le linee degli autobus. L’Acts
sta per completare i lavori del
nuovo terminal a Mongrifone.

«Proprio in quest’ottica -
spiega l’assessore al Commer-
cio, Franco Aglietto - c’è pre-
occupazione tra gli operatori
che il trasferimento dei capo-
linea degli autobus possa al-
lontanare la clientela dei ne-
gozi. Per questo i commer-
cianti delle vie attorno a piaz-
za del Popolo hanno rilancia-
to al Comune la richiesta di
realizzare una nuova isola pe-
donale tutta attorno ai porti-
ci. Una richiesta che il Comu-
ne sta vagliando proprio in
questi giorni.  [P.P.]

Savona sterza verso il turismo
Martedì sindaco a Roma al fianco dei Bagni Marini. Il Comune entra nell’Ente Fiera

Federico Berruti

Gli stabilimenti balneari savonesi rappresentano una delle grandi risorse per la Savona che vuole puntare sull’industria dell’accoglienza

LA RICHIESTA DEI COMMERCIANTI DOPO IL TRASLOCO DEL CAPOLINEA ACTS

“Piazza del Popolo isola pedonale”

I commercianti chiedono un’isola pedonale al posto del terminal dei bus

Le strategie per lo sviluppo della città e i programmi in vista del 2010
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